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SÚMULA DA 207ª REUNIÃO ORDINÁRIA CEF-CAU/RS 
 

DATA: 22 de fevereiro de 2022, terça-feira HORÁRIO: 9h às 12h 

LOCAL: Reunião Remota no aplicativo Microsoft Teams   

 

PARTICIPANTES 

Rodrigo Spinelli Coordenadora 

Márcia Elizabeth Martins Coordenadora Adjunta 

Fábio Müller Membro  

Rinaldo Ferreira Barbosa Membro 

Núbia Margot Menezes Jardim Membro 

ASSESSORIA 
Jéssica Nataly Santos de Lima Assistente de Atendimento e Fiscalização 

Flavio Salamoni Barros Silva Assessor Jurídico 

SECRETARIA Letícia de Ávila Ourique Assistente de Atendimento e Fiscalização 

CONVIDADOS(AS) 

Juan Mascaro Conselheiro do CAU/RS 

Josiane Cristina Bernardi Secretária Geral do CAU/RS 

Tiago Holzmann Presidente do CAU/RS 

 

1.       Verificação de quórum 

Presenças Verificado o quórum para início da reunião às 9h, com os conselheiros acima 
nominados. 

 
2. Votação das súmulas 200ª e da 206ª Reunião Ordinária 

Discussão A súmula da 200ª Reunião Ordinária, encaminhada previamente, é aprovada por 3 
votos favoráveis e 2 abstenções. A súmula da 206ª Reunião Ordinária, encaminhada 
previamente, é aprovada por 4 votos favoráveis e 1 abstenção. 

Encaminhamento Coletar assinaturas e publicar no Portal da Transparência do CAU/RS. 

 
3. Comunicações 

Relator Rodrigo Spinelli 

Comunicação O conselheiro Spinelli fala de texto sobre especialização em pós-graduação 
encaminhado para leitura dos membros. Fala que o assunto chegou à CEF-CAU/RS 
pela Fiscalização CAU/RS. Ele relata sobre o caso de capacitação em Arquitetura de 
Interiores sendo realizada por profissionais da engenharia. O conselheiro Rinaldo 
comenta sobre o tema, fala de ocorrências de especializações em arquitetura de 
interiores capacitando áreas diversas e fala da Legislação de Pós-Graduação Lato 
Sensu. O conselheiro Fábio questiona sobre como se dá o registro de atribuições na 
área da engenharia e a importância da valorização da capacitação ao profissional de 
Arquitetura e Urbanismo e como o CAU/RS pode atuar nessa valorização. O 
conselheiro Spinelli solicita a assessora Jéssica para que paute o assunto para a 
próxima reunião. A conselheira Núbia comenta sobre Arquitetos que executam 
obras de interiores e não emitem o RRT. A conselheira Márcia comenta sobre 
especializações em outras áreas e como isso é visto por outros Conselhos 
Profissionais. 

Relatora Jéssica Nataly Santos de Lima 

Comunicação A assessora Jéssica comunica sobre as deliberações de Processos de Fiscalização e 
demais deliberações aprovadas e encaminhadas na reunião da CEP-CAU/RS.  
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Os membros relembram o assunto referente ao Processo da Prefeitura de Carazinho 
e fazem considerações. O Presidente do CAU/RS, Tiago, cumprimenta e agradece ao 
conselheiro Spinelli o convite à reunião. Ele comenta sobre a relevância do trabalho 
de orientação por parte da Fiscalização, para saber como orientar o estudante, o 
profissional, os municípios e as prefeituras. Ele ressalta a importância de um 
aperfeiçoamento de orientação e auxiliar a CEP-CAU/RS e a Fiscalização quanto a 
este aperfeiçoamento. Comunica que a Campanha sobre RRTs está pronta para 
divulgação pelo setor de Comunicação. A assessora Jéssica comunica 
encaminhamentos sobre atividades de extensão. Comunica que fez reunião com a 
assessoria jurídica sobre processos de formação em EaD. Fala sobre a solicitação e 
aprovação do MP e da AGU/RS do pedido de participação do CAU/RS no MEC/RS e 
o direito de manifestação no reconhecimento de cursos EaDs e o encaminhamento 
do pedido ao MEC quanto ao teor das fazes dos processos. Comunica que o evento 
ENSEA e CONABEA/2022 será remoto. Comunica o retorno recebido do CAU/BR 
sobre acordos internacionais de dupla diplomação e reconhecimento de 
diplomação. 

 
4. Apresentação da pauta e extra pauta 

Mantida a pauta previamente apresentada. 

 

5. Ordem do dia 

 

5.1. Deliberação de Registros Profissionais 

Fonte Assessoria 

Relatora Jéssica Nataly Santos de Lima 

Discussão A assessora Jéssica apresenta a minuta de deliberação sobre os registros 
profissionais solicitados no período de 09 a 21 de fevereiro de 2022. 

Encaminhamento A Deliberação CEF-CAU/RS nº 005/2022 - Registros Profissionais de 09 a 21 de 
fevereiro de 2022 -  é aprovada com 5 votos favoráveis. 

 

5.2. Plano de Trabalho 2022: deliberação e finalização 

Fonte CEF-CAU/RS 

Relatora Jéssica Nataly Santos de Lima 

Discussão A assessora Jéssica apresenta a deliberação finalizada para votação. 

Encaminhamento A Deliberação CEF-CAU/RS nº 006/2022 é aprovada com 5 votos favoráveis. 

 

5.3. Ação Avaliativa: Ranking IES 

Fonte CEF-CAU/RS 

Relator Tiago Holzmann 

Discussão O Presidente Tiago relata o projeto Ação Avaliativa: Ranking IES. Fala na criação de 
um projeto de avaliação de cursos pelo CAU/RS, com base na análise dos critérios já 
utilizados em pesquisas e cita o MEC e o INEP. Fala em utilizar os mesmos métodos 
de avaliação utilizados pelo MEC. Propõe aos membros a contratação de uma 
empresa de consultoria para ajudar na elaboração da pesquisa. Cita a publicação de 
um ranking de pesquisa de cursos que utilizou critérios fortes e de qualidade. O 
conselheiro Spinelli comenta em ter-se o apoio do CAU/BR. Os membros discutem 
o assunto. O conselheiro Fábio relata que é favorável ao projeto de avaliação por 
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critérios as Instituições de Ensino Superior e fala que a avaliação serve como um 
mecanismo para a qualificação dos cursos. Fala que a avaliação deve ser dos 
aspectos de atuação de ensino e formação dos cursos superiores. Fala em analisar-
se com cuidado a escolha dos critérios e também no formato da estrutura para a 
coleta e a aferição dos dados. O conselheiro Juan fala da sua participação no projeto 
piloto de avaliação de cursos do CAU/BR. Faz considerações em se ter cuidado sobre 
os critérios qualitativos da ferramenta do INEP. O conselheiro Rinaldo comenta 
sobre o projeto piloto de avaliação do CAU/BR. Jéssica fala que o abastecimento de 
dados do IGEO é feito pela assessoria do CAU/RS e recorda aos membros que o tema 
está previsto Plano de Trabalho/2022 para ser discutido em agosto. A conselheira 
Márcia fala que a discussão das DCNs poderá contribuir com conteúdo para os 
critérios. O conselheiro Spinelli fala da questão de como será o formato da pesquisa 
para os critérios e ressalta a contratação de uma assessoria para ações externas, in 
locco. Sugere a criação de uma comissão temporária para tratar dos critérios de 
ações e alinhamento das demandas do projeto. 

Encaminhamento A assessoria e os membros juntarão material para discussão. Pautar assunto 
conforme Plano de Trabalho/2022. 

 

5.4. Projeto DCNs: encaminhamentos iniciais 

Fonte CEF-CAU/RS 

Relator Rodrigo Spinelli 

Discussão A secretária Geral Josiane comunica sobre a reunião da CEF-CAU/RS com a 
participação do Conselheiro Federal, Valter Caldana da CEF-CAU/BR. Os membros 
discutem sobre as datas para as próximas reuniões extraordinárias presenciais e 
demais reuniões. A assessora Jéssica e a Secretária Geral Josiane fazem os ajustes 
do cronograma no calendário. 

Encaminhamento A Deliberação CEF-CAU/RS nº 007/2022 - Encaminha minutas de ofícios para convite 
de reunião para tratar das Diretrizes Curriculares Nacionais e dá outras providências 
- é aprovada com 5 votos favoráveis. 
A Deliberação CEF-CAU/RS nº 008/2022 - Pedido de reunião extraordinária com 
coordenadores de curso - é aprovada com 5 votos favoráveis. 

 

5.5. Contatos com a CEF-CAU/BR 

Fonte Assessoria 

Relator Rodrigo Spinelli 

Discussão O assunto foi relatado dentro da pauta 5.4. 

Encaminhamento Pauta 5.4. 

 

5.6. Edital de Pesquisa Acadêmicas 

Fonte Assessoria 

Relator Rodrigo Spinelli 

Discussão A assessora Jéssica relata o Plano de Trabalho do Projeto Pesquisas Acadêmicas 
CAU/RS 2022. O conselheiro Spinelli comenta a importância de ser contemplado um 
projeto de pesquisa para cada Instituição de Ensino de Arquitetura e Urbanismo e 
faz considerações a respeito do Edital que será elaborado. O conselheiro Fábio 
comenta sobre sua participação no edital de pesquisa anterior. Faz a leitura do texto 
do Plano de Trabalho e comenta os ajustes dos itens de pesquisa e sua colaboração. 
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Ele destaca sobre a verificação e simplificação da documentação exigida. Os 
membros discutem e fazem alinhamentos finais na revisão do documento para o 
Edital. 

Encaminhamento Será encaminhada a proposta do Edital de Pesquisas Acadêmicas à GERGER e 
GERJUR. 

 

6.Extra pauta – Sem item extra pauta 
 

7.Definição da pauta da próxima reunião 

Assunto Deliberação de Registros Profissionais 

Fonte CEF-CAU/RS 
  

8.Verificação de quórum – encerramento 

Presenças A reunião encerra às 12h com os (as) participantes acima nominados (as).  

 
 
 
 
 

 
Rodrigo Spinelli 

Coordenador da CEF-CAU/RS 
 

 
 
 

 
Letícia de Ávila Ourique 

Assistente de Atendimento e Fiscalização do CAU/RS 
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